

NANCY G. SANCHEZ ARREDONDO



Nancy Guadalupe Sánchez Arredondo nace en Sinaloa, México, el 2 de diciembre de 1965.

Es una feliz madre de cuatro hijos y abuela de Loretta.

Desde muy joven se interesó por los problemas sociales del entorno en el que creció (Baja California, México), razón que la llevó a estudiar Trabajo Social. Ha dedicado varios años en la comprensión de la situación de personas que requieren educación especial trabajando en el Instituto Pedagógico Auditivo Oral, en Baja California, donde apoyó y orientó a padres de familia para entender e interpretar el silencio de sus hijos; a la vez, se esforzó en el trabajo de la reintegración social de los niños que nacen con capacidades especiales, logrando que las instituciones escolares los aceptaran como alumnos.

Entre sus satisfacciones personales se encuentra el haber participado en la administración pública municipal en calidad de Coordinadora de Atención Ciudadana en el XVIII Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, donde tuvo el honor de apoyar a miles de personas y familias con carencias elementales como alimentación, ropa, material de construcción, uniformes escolares, medicina y asistencia médica.

La convivencia diaria con la gente la llevó a buscar más alternativas para atender demandas sociales, por lo que buscó una diputación federal, cargo que desempeñó en la LIX Legislatura del Congreso mexicano. Posteriormente fue diputada local en el Congreso bajacaliforniano de 2010 a 2013, durante ese periodo tuvo el alto honor de presidir el Congreso del Estado de Baja California y posteriormente, presidió también la Comisión de Fortalecimiento Municipal en esa misma legislatura.

Su vocación por el trabajo legislativo la llevó a regresar al Congreso Federal como Diputada en la LXIII Legislatura, donde fue Presidenta del Comité de Administración de la Cámara de Diputados durante el primer año (2018-2019).

A partir de agosto de 2021 y hasta agosto de 2024 fue Senadora de la República, logrando presidir la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca. Cabe señalar que su apertura y disposición para atender las problemáticas de los sectores primarios, le han valido para reconocerla como un liderazgo importante no sólo en Baja California, sino en todo México.

Actualmente es Diputada Federal en la LXVI Legislatura en el Congreso mexicano y participa activamente en las comisiones ordinarias de Pesca; de Medio Ambiente y Recursos Naturales; y de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria.

.